clara donc qu'il fallalt retarder la marche du vaisseau et que pour tuer le tems on tuerait du saumon; c'était bien le moins que puisqu'on ne pouvait attrapper des kommes, on tachat d'attrapper des homards. Ce qui fut dit fut fait. Chacun prit la ligne, le filet, la pique. C'est un bien grand pêcheur que le très-honorable monsieur Thompson, aussi fit-il une pêche des plus abondantes. Saumons, homards arrivaient dans ses filets drus comme conseillers spéciaux, comme représentans du Haut-Canàda. Ils se laissaient tromper à son appât pis que ministres britanniques. Ils avaient après cela l'air encore plus pennud que tous ces gens là ensemble. Pour couper court, nous avons en main une énorme quantité de ces poissons dont son Excellence voudra bien, je pense, se défaire en votre faveur si je prends cette affaire à cœur! Vous pourrez les avoir au prix le plus modéré. Ce sera pour vous une affaire d'or. Tout Québec en voudra manger.

- Ici mes deux interlocuteurs baissèrent la voix, sans doute pour s'entendre sur les conditions de la vente. L'incompréhensible sortit et revint au bout de quelques instants unnonçant d'un air joyeux que le marché était conclu. L'hôtellier

lui compta une somme d'argent qui me parut assez dodue.

L'hôtellier. - A propos, pour quel le heure voulez-vous votre dîner?

L'incompréhensible.—Ah diable !] j'oubliais de vous dire que je viens de recevoir de la part de son Excellence une invitation pour ce soir ; demain je pars en mission spéciale. J'en suis au désespoir vraiment. Ce sera pour une autre fois.

Il sortit laissant l'hôte aussi ponaud que les homards et les saumons dont il se

trouvait le propriétaire.

On dit que le gouverneur va être poursuivi sous peu pour avoir vendu du poisson avant dix heures sans avoir fait battre de ban, selon sa loi. Je n'en crois rien.... C'est bon si c'était un pauvre diable qui l'aurait fait pour avoir du pain

On dit que monsieur Thomson s'est fort activement occupé dernièrement de l'organisation de la corporation de notre villes. On cite même les personnes sur qui serait tombé le choix de son Excellence. L'opinion publique déclare déjà qu'il faut être bien plat pour accepter aucune charge sous une administration si barbiresque, à laquelle on se livre par-là coxps et ame. Ce qui fait dire aux malins qu'on n'appellera plus désormais les échèvins de monsieur Thomson que les plats de Poulet.

La société du Feu a ordonné, voilla déjà quelque temps, de blanchir les toits des maisons. Je crois que dans St. Roch une foule de propriétaires au nombre d'au moins deux ou trois se sont empressés de se conformer à cetle ordonnance. Il est toujours amusant de voir que depuis que la société du Feu perçoit les impôts sur les cheminées, l'argent public s'en va immanquablement en fumée.

Qubbee joue de malheur. Tout le monde s'imaginait que Son Excellence le Gouverneur-Général allait partir Samedi matin; mais voila qu'une indispotion facheuse le retient encore parmi nous. Un guignon n'arrive jumais sans l'autre.

Monsieur Tonson n'est pas heureux dans ses lettres à Lord Melbourne. Nous venons oncore d'en intercepter une qui paraîtra dans le prochain.